



Neue Arbeits- und Lebenswelten gestalten GfA-Frühjahrskongress 2010

Unter diesem Motto findet der 56. Frühjahrskongress der Gesellschaft für Arbeitswissenschaft vom 24. – 26. März in Darmstadt statt. Ausgerichtet wird dieser vom Institut für Arbeitswissenschaft der TU Darmstadt unter der Leitung von Professor Dr.-Ing. Ralph Bruder.

Das gewählte Thema leistet einen Beitrag zur Beantwortung der Frage, wie wir in Zukunft leben und arbeiten wollen. Die arbeitswissenschaftliche Forschung und Anwendung stellt dazu vielfältige Erkenntnisse der menschengerechten Gestaltung zur Verfügung, die im Rahmen des Kongresses vorgestellt werden. Die Schwerpunktthemen Gesundheit, Individualität und Nachhaltigkeit nehmen einen direkten Bezug auf aktuelle Diskussionen in Gesellschaft und Wissenschaft. Durch Präsentation innovativer Gestaltungskonzepte sollen die zukünftigen Arbeits- und Lebenswelten vorstellbar und erlebbar werden.

Der Kongress bringt Experten aus Wissenschaft und Industrie auf den Gebieten Arbeitsmedizin, Arbeitspädagogik, Arbeitspsychologie, Ingenieurwissenschaften, Personalmanagement, Produktdesign und Usability im Darmstädter Wissenschafts- und Kongresszentrum zusammen.

Weitere Informationen zum Kongress erhalten Sie unter www.gfa2010.de

Institut für Arbeitswissenschaft

Institute of Ergonomics

iad

Prof. Dr.-Ing. Ralph Bruder

Petersenstraße 30
64287 Darmstadt

Alexandra Feith

Fon. 06151 16 -6289
Fax. 06151 16 -3488
feith@iad.tu-darmstadt.de

Datum
03.Feb..2010

Ihre Nachricht

Unser Zeichen
IAD-Fe



TECHNISCHE
UNIVERSITÄT
DARMSTADT

Veranstaltungsdatum:

24. – 26. März 2010

Veranstalter:

Prof. Dr.-Ing. R. Bruder
Technische Universität Darmstadt
Petersenstraße 30, 64287 Darmstadt
Institut für Arbeitswissenschaft
Telefon 06151 / 16-2987
Fax 06151 / 16-2798
E-Mail: bruder@iad.tu-darmstadt.de

Tagungsort:

Wissenschafts- und Kongresszentrum Darmstadt GmbH & Co. KG
Schlossgraben 1
64283 Darmstadt

Besuchen Sie unsere Internetseite:

www.gfa2010.de

www.arbeitswissenschaft.de